



# はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

令和5年4月25日

第3号

校長 古本 龍夫

令和5年度が始まって、4月が終わろうとしています。子どもたちは、毎日元気よくあいさつをし、登校しています。この間に学校であった様々な学校行事等を紹介します。

## 第34回 鳴見台小入学式

4/11(火)、鳴見台小学校第34回入学式を行いました。

新入生は、元気よく名前を呼ばれると返事をしていました。111名のピカピカの1年生を迎えて、令和5年度は、全校児童541名でのスタートとなりました。

6年生は、準備から歓迎の言葉と立派にやってくれました。



## はじめての避難訓練

4/13(木)、避難訓練を行いました。地震が発生して、火災が起きたという想定です。みんな無事避難することができました。おさない かけない しゃべらない もどらないを守れました。訓練の時ほど真剣にやっておくことが大切です。



## 歓迎集会・歓迎遠足

4/14(金)、歓迎集会・歓迎遠足を行いました。あいにく雨のために、校内遠足となりました。

運営委員会によるお誕生月のお友だちで輪になって踊るゲームをしました。楽しくできました。



その後、校内遠足は、1年生と6年生で、校内を探検したり、体育館でお弁当を食べたりして過ごしました。校内遠足とはなりましたが、学級や学年のお友だちとの親睦は深まりました。



## 田おこし はばたき農園 5年生

5年生は、4/17(月)に、はばたき農園の田おこしに行きました。森口さん、井川さんが耕運機の使い方を指導してくださいました。はばたき応援団の方や育友会の方も多数お見えでした。ありがとうございました。



## 運動会の三色色分け決め 児童集会 運営委員会

4月18日(火)児童集会の時に、運動会色分けの学級抽選会をしました。各学級の代表が、赤青黄の色球を取り、色分けをしました。運動会が楽しみです。

